
Sportverein 1912 e.V. Miesau 
 

Mitgliederversammlung 
Zur Mitgliederversammlung am Freitag, dem 
24.04.2015, konnte der 1. Vorsitzende Rüdiger Franz, 
27 Mitglieder im Sportheim Miesau willkommen 
heißen. 
Nach der Begrüßung wurde der verstorbenen 
Vereinsmitglieder gedacht. 
 
Wegen seiner Verdienste um den Sport und den 
Verein hat der Vorstand der Mitgliederversammlung 
vorgeschlagen 
 Elke Lang 
zum Ehrenmitglied zu ernennen. 
Die Versammlung hat dem zugestimmt. 
 

 
 
Da einer Änderung der Satzung seitens des 
Registergerichtes abermals nicht stattgegeben wurde, 
musste die Vorstandschaft die Versammlung abermals 
mit der Erweiterung des §1 Abs. 2 (Änderung des 
Vereinszwecks) und §12 Abs. 1 (Neue Abteilungen 
Karneval und Boule) sowie der Neuaufnahme des §1 
Abs. 8 (Ehrenamtspauschale) konfrontieren. Die 
Versammlung gab der Satzungsänderung bei 27 
Prostimmen einstimmig statt. 
 
Im Anschluss folgten die Jahresberichte von 
 Franz-Josef Stuppy   Fußball Aktive und AH 
 Thomas Puskorius  Jugendfußball 
 Barbara Krück  Turnen 
 Helga Steffgen  Leichtathletik 
 Rüdiger Franz  Volleyball 
 Hubert Braun  Karneval 

 Wolfgang Wagner  Boule 
 Christine Pfeiffer-Unckrich Mitgliedererfassung 
Rüdiger Franz verlas den Jahresbericht der Abteilung 
Volleyball in Vertretung für den Abteilungsleiter Werner 
Christmann. 
 
Die Mitgliederanzahl ist gegenüber April 2014 von 964 
auf 933 Mitglieder geschrumpft. Hiervon nehmen 82 % 
aktiv am Sportangebot teil. Mit einer Anzahl von 473 
sind 50,7% der Mitglieder weiblich. Der prozentuale 
Anteil der Jugendlichen unter 18 Jahren beträgt 33% 
(308), während die Mitglieder über 60 Jahren zu 13% 
(121) vertreten sind. Die höchste Mitgliederanzahl 
verzeichnet mit 460 die Abteilung Turnen. Der Verein 
führt aktuell 20 Ehrenmitglieder.  
 
Der Schatzmeister Alois Steffgen informierte die 
Versammlung darüber, dass sich die Konten beim 
Jahreswechsel im hohen positiven Bereich befanden. 
Der Umsatz im Sportheim ging um ca. 6% leicht 
zurück. Aufgrund der seitens der Vorstandschaft 
ergriffenen Maßnahmen und eines hervorragenden 
Wirtschaftsteams um Familie Wagner konnte auf der 
Ausgabenseite deutlich Kosten eingespart werden, 
was den Sportverein wieder schwarze Zahlen 
schreiben lässt. Der Verein steht aktuell kredit- und 
schuldenfrei da und kann in eine gesunde Zukunft 
blicken. 
 
Bei der Kassenprüfung durch Matthias Hoppe und 
Wolfgang Klein ergaben sich keine Beanstandungen. 
Die Kassenprüfer attestierten dem Schatzmeister Alois 
Steffgen und seinem Helfer Michael Roland auch in 
diesem Jahr eine hervorragende Arbeit. 
 
Die Vorstandschaft wurde auf Antrag von Wolfgang 
Klein einstimmig von den anwesenden Mitgliedern 
entlastet. 
 
Der 1. Vorsitzende Rüdiger Franz dankte allen 
Anwesenden für die Teilnahme und schloss die 
Jahreshauptversammlung um 22 Uhr. 


